



Liebe Verwandtschafts- und Netzwerk-Pflegefamilien,

Als Verwandte stehen Sie bei der Aufnahme eines Kindes besonderen Herausforderungen gegenüber. Sie hatten nicht grundsätzlich den Wunsch, ein Kind bei sich aufzunehmen, haben sich aber zu einem Zeitpunkt in der Verantwortung gefühlt, da Sie sich dem Kind und/oder den Eltern verbunden gefühlt haben. Meist waren Sie schon vorab eine wichtige Bezugsperson und kennen die Besonderheiten und Schwierigkeiten der Familie bereits. Doch mit der Aufnahme sind Sie auf einmal in einer ganz anderen Rolle. Oft keine leichte Aufgabe!



© motorradcbr - Fotolia.com

Die evangelische Familienberatungsstelle Haus für Alle bietet nun ab 2024 ein Austauschtreffen für aufnehmende Verwandte und nahe Bekannte an.

Zu unterschiedlichen Themen werden wir nach einem kurzen thematischen Input die eigenen Erfahrungen miteinander teilen, neue Anregungen voneinander erhalten und wenn nötig Unterstützungsmöglichkeiten erarbeiten.

Der nächste Termin findet voraussichtlich am **27.11.24, 09:30-11:30 Uhr** in der **Beratungsstelle Haus für Alle im Albert-Schweitzer-Weg 1 in 51545 Waldbröl** statt.

Dieses Treffen richtet sich als „**offener Themenabend**“ an ihre unterschiedlichen Themen und Herausforderungen als Pflegefamilien.

Sollten Sie Interesse haben sich dieser Gruppe anzuschließen, melden Sie sich unter

Sandra Maas

Sandra.maas@ekir.de

02291-912380

Gerne können Sie mir auch Ideen und Themenwünsche für weitere Themen zukommen lassen, damit ich mich auch an ihren Bedürfnissen orientieren kann.